

## Tiro de pichón en el monte Ulía

**El premio de 4.000 ptas. fué ganado por el Sr. Bohorques, de Madrid**

El tiempo, que tan mala partida nos está jugando este verano a los donostiarras, parece que quiere asociarse con nosotros para la mayor brillantez de estas importantes tiradas. Hizo ayer un día magnífico y en Ulía la animación fué extraordinaria. Nuevos tiradores, escopetas de gran valía, entre ellos D. Eduardo Bellver, notabilísimo tirador valenciano que ha conquistado este año en París el preciado galardón de subcampeón del mundo. Saludamos también al americano W. Koch, gran entusiasta de San Sebastián y asiduo concurrente a las tiradas extraordinarias donostiarras. Esta semana llegan varios tiradores franceses, destacadas escopetas de Montecarlo, La Baule, Boulogne, etc.

El Tiro de Pichón es, indudablemente, la mejor atracción de San Sebastián para el veraneante selecto y distinguido que tanto interesa a nuestra ciudad.



De conformidad con lo anunciado en el programa, se dió principio con el Tiro de prueba, que fué ganado por el señor Saro.

Se tiró a continuación el Premio, que fué disputado por los siguientes señores: Acosta, Saro, Filiberto Sánchez, Duque de Extremera, Basa, Amoedo, Faldo, Koch, Azpeitia, Tapia, Federico Sánchez, Barón de las Torres, Francisco Urquijo, Gaiztarro (C.), Marqués de Fuentehermosa, Sarasqueta, Hérciz, Ortueta, Allende, Márquez, Gaiztarro (F.), Bellver, Sánchez Durán, Sanmartín, Bohorques, Lizasoain (J. J.), Iravedra, C. de la Cruz, Tassara, Marqués del Amparo, Vizconde del Cerro, Aguilar, Londaiz (R.), Beruete, Marqués del Riscal, F. Pla Ruiz, y Duque de Medinaceli.

La competición resultó muy reñida, llegando al pájaro 12 los señores Acosta, Bohorques e Iravedra. Seguidamente fué eliminado el Sr. Acosta, fallando el Sr. Iravedra en el pájaro 15, proclamándose por lo tanto vencedor al Sr. Bohorques, a quien fueron entregados la Copa y el premio en metálico.

Acto seguido se tiró la copa, amablemente cedida por el vencedor señor Bohorques, adjudicándose, tras enconada lucha, el señor Sánchez Durán.

En el sorteo de regalos que diariamente se efectúa entre las señoras que asisten a las tiradas, resultó agraciada la señora de Ponce de León.

Hoy, sábado, tercer día de tirada, se disputará una magnífica escopeta de la acreditada casa de D. Víctor Sarasqueta, de Eibar, comenzando las tiradas a las una de la tarde.

La Voz de Guipúzcoa. Sábado 6 de Agosto de 1932. Pág. 9.

## Tiro pichón en el monte Ulía

[...]

Se tiró a continuación el Premio, que fué disputado por los siguiente sseñores: [...], Gaiztarro (F.), [...]

[...]